

---

# Medieninformation

---

Siegfried Bauer  
Presse und Information  
Telefon 0791/46-2529  
Telefax 0791/46-4072  
siegfried.bauer  
@schwaebisch-hall.de

Bausparkasse Schwäbisch Hall AG  
74520 Schwäbisch Hall  
www.schwaebisch-hall.de

27. Dezember 2013

## **Ehrhard Steffen geht in den Ruhestand**

**Nach 37 Jahren bei der Bausparkasse Schwäbisch Hall und der Schwäbisch Hall-Gruppe geht Ehrhard Steffen zum Jahresende in den Ruhestand. Mehr als 16 Jahre gehörte Steffen dem Vorstand der größten deutschen Bausparkasse an. 2011 wurde er Vorstandssprecher des Tochterunternehmens Schwäbisch Hall Kreditservice AG. Der 64-jährige prägte die Personalarbeit der Unternehmensgruppe über viele Jahre und machte sich insbesondere für den Standort Schwäbisch Hall stark.**

Ehrhard Steffen begann nach dem Studium der Rechtswissenschaft an der Universität Tübingen seine Karriere 1976 in der Rechtsabteilung der Bausparkasse Schwäbisch Hall, deren Leitung er 1982 übernahm. Zehn Jahre später wurde er zum Generalbevollmächtigten für den Bereich Personal und Recht bestellt. Als Vorstand zeichnete Steffen für den Kredit- und Sparbereich, Personal, Informationstechnologie und Recht verantwortlich.

Steffen machte die Zukunftssicherung der Schwäbisch Hall-Gruppe zum zentralen Inhalt seiner Arbeit. Dazu gehörten u.a. die Ausgründungen der Schwäbisch Hall Kreditservice AG und der Schwäbisch Hall Facility Management GmbH sowie der Prozess um die Rechtmäßigkeit der Abschluss-

---

# Medieninformation

---

gebühr bei Bausparverträgen, dessen Ausgang für die gesamte Bausparbranche richtungsweisend war. Personalpolitisch legte er besonderen Wert auf den Erhalt und Ausbau zukunftsfähiger Arbeitsplätze und investierte in die Aus- und Weiterbildung sowie die Führungskräfte-Entwicklung.

Steffen setzte sich außerdem mit großem Einsatz dafür ein, die Attraktivität des Standorts Schwäbisch Hall und der Region Hohenlohe zu erhöhen. So hatte er maßgeblichen Anteil an der Gründung der Haller Bürgerstiftung und am Aufbau des Campus Schwäbisch Hall als Außenstelle der Hochschule Heilbronn. Dort ist er Vorsitzender des Hochschulrats. Darüber hinaus engagiert sich Ehrhard Steffen in zahlreichen weiteren Ehrenämtern, etwa als Aufsichtsratsvorsitzender des Evangelischen Diakoniewerks Schwäbisch Hall. Außerdem war er im Vorstand des Verbands der privaten Bausparkassen und im Tarifausschuss des Arbeitgeberverbands der privaten Banken.

Die Bausparkasse Schwäbisch Hall AG ist die größte Bausparkasse Deutschlands. Die 7.200 Mitarbeiter arbeiten eng mit den Genossenschaftsbanken zusammen. Im Ausland ist Schwäbisch Hall mit Beteiligungsgesellschaften in Tschechien, der Slowakei, Ungarn, Rumänien und China aktiv. Weltweit hat das Unternehmen mehr als 10 Mio. Kunden, davon über 7 Mio. in Deutschland.